

## Editorial

Estimado lector,

Es gran satisfacción ofrecerle esta segunda edición extraordinaria de la Revista Gestión & Tecnología. La primera edición extraordinaria, publicada en 2017, abordó el tema de la Innovación Tecnológica. Este número especial aborda un tema diverso, publicando artículos de países del Medio Oriente, predominantemente de Irán.

Consideramos un honor que nuestra revista haya sido descubierta por investigadores de países lejanos, pero que estudian intensamente temas de interés universal. La integración en diferentes entornos, notablemente distantes de los nuestros, proporciona coherencia para nuestros propósitos, a pesar de que presenta algunos desafíos para nuestros procesos de gestión. Pero así es como aprendemos.

También tenemos el honor de poder integrarnos con investigadores de universidades como: Universidad de Teherán, Universidad Islámica Azad, Universidad Payame Noor, Universidad de Eyvanekey, Universidad Alameh Tabatabayi, Instituto de Educación Superior Tabarestan, Universidad Malayer (Irán); Universidad Ataturk (Turquía); National College of Business Administration & Economics e Comsats University Islamabad (Paquistán); Universiti Sains (Malasia).

Teniendo en cuenta la diversidad de origen de los temas presentados, es natural que los enfoques eventualmente puedan ser ligeramente diferentes de la construcción de contenidos, como solemos publicar en nuestra Revista de Gestión y Tecnología. Estos son artículos de las áreas de Administración, Ingeniería, Psicología, Informática y otros. Es precisamente esta diversificación la que enriquece efectivamente nuestra revista, haciéndola más cosmopolita. Los temas tratados en este número se refieren básicamente a siete segmentos: Estrategia, Innovación y Proyectos (03 artículos); Gestión Pública y Social (03); Cadena de Suministro y Distribución (2); Gestión de Personas y Capital Psicológico (2); Marketing y Finanzas (3) e Ingeniería (1).

Con esta iniciativa, esperamos que la literatura sobre Administración y áreas relacionadas, a través de contribuciones de otros países y de otras realidades ambientales, reciba contenidos epistemológicos, teóricos y metodológicos cada vez más consistentes, reuniendo a investigadores, universidades e incluso países.

Después de todo, lo que más queremos es el desarrollo, la paz, la autonomía y la mejora de las condiciones de vida de los pueblos. La investigación científica y la publicación constituyen importantes, sólidas, consistentes y oportunas iniciativas a este respecto.

Por lo tanto, con estas contribuciones a la literatura, expresamos nuestro agradecimiento a todos los autores, revisores, lectores y especialmente a la FPL Educacional. En espera de contribuciones en forma de presentaciones de artículos, evaluaciones serias consistentes con los propósitos de esta revista, referencias de ella a sus estudiantes y amigos, así como críticas contribuyentes, renuevo mis deseos de buena lectura y excelentes reflexiones.

José Edson Lara, PhD - Editor en Jefe